



ALCALDÍA DE
LA DESCUBIERTA



Ayuntamiento Municipal de La Descubierta

Redes Sociales Abril - Septiembre

Facebook



Alcaldía de La Descubierta

29 ago · 🌐

👉 Continuamos limpiando, más allá de lo visible 👉

El compromiso con nuestro municipio sigue firme. Esta vez, hemos extendido nuestras labores de limpieza no solo a las calles principales, sino también a aquellas zonas que no se ven tanto pero que son igualmente importantes para mantener nuestro entorno ordenado y seguro.

Recordemos que un municipio limpio es responsabilidad de todos. Sigamos trabajando juntos para cuidar cada rincón, sin importar lo visible que sea. Cada pequeño esfuerzo cuenta para mantener nuestro hogar común en las mejores condiciones posibles.

🌍 Cuidemos nuestro espacio, porque es de todos. 🌱

#JuntosSomosMasFuertes



Alcaldía de La Descubierta

421 Me gusta • 1023 seguidores



Página oficial del Ayuntamiento de La Descubierta (Independencia).

Queremos que este sea un canal abierto de comunicación, donde puedan expresar sus opiniones, sugerencias y necesidades.

🛠 Administrar

✉ Enviar mensaje

⋮

Enlace del Facebook:

<https://www.facebook.com/profile.php?id=61560459514660&mibextid=ZbWKwL>



Alcaldía de La Descubierta

3 d · 🌐

🧹 Limpieza de la entrada al cementerio: Cuidemos nuestro entorno 🧹

Hemos realizado la limpieza de la entrada al cementerio, manteniéndola en buen estado para el respeto y el cuidado de este importante espacio. Queremos recordar a todos los vecinos la importancia de no tirar basura y de mantener nuestra comunidad limpia.

En cuanto el presupuesto lo permita, colocaremos safacones para facilitar el depósito de residuos, pero necesitamos el compromiso de todos para utilizarlos correctamente y cuidar nuestro entorno.

◆ La limpieza es tarea de todos. Mantengamos nuestro municipio limpio. ◆

#JuntosSomosMasFuertes

**LA BASURA
NO HABLA,
PERO DICE
MUCHO DE
NOSOTROS**

Una Descubierta limpia
comienza con nosotros:

👉 ¡Cuida tu entorno! 🌱



#JuntosSomosMasFuertes
@alcaldialedescubierta



Alcaldía de La Descubierta

6 d · 🌐

🏥 Encuentro en el hospital de La Descubierta con el Senador Dagoberto Adames 🏥

Hoy tuvimos el honor de recibir en nuestro hospital al Senador Dagoberto Adames, quien, como cada lunes, viene a operar y brindar su apoyo médico a nuestra comunidad. Durante este encuentro, aprovechamos la oportunidad para conversar sobre la situación actual de nuestro hospital y discutir las mejoras y proyectos que debemos priorizar para seguir elevando la calidad de vida de nuestros ciudadanos.

Nos sentimos agradecidos por el compromiso del Senador Adames con la salud de nuestra comunidad, y seguimos trabajando juntos para garantizar que nuestro hospital continúe siendo un pilar de bienestar para todos.

◆ La salud de nuestra gente es nuestra mayor prioridad. ◆

#JuntosSomosMasFuertes



**Alcaldía de La Descubierta**

30 ago · 🌐

🔧 Restablecido el servicio de energía en el hospital municipal

Nos complace informar que el problema ha sido solucionado. Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a la directora del hospital, a nuestros compueblanos, y a los técnicos del Servicio Nacional de Salud por su colaboración.

Además, estamos trabajando en la reparación de una segunda planta energética para garantizar que siempre tengamos respaldo en caso de emergencia.

Nuestro compromiso con la salud y el bienestar de nuestra comunidad sigue siendo prioridad. Por eso, el siguiente paso será enfocarnos en solucionar el tema de la ambulancia, asegurando que nuestro hospital cuente con los recursos necesarios para atender cualquier situación.

◆ Seguimos trabajando por un municipio más seguro y preparado. ◆

#JuntosSomosMasFuertes

**Alcaldía de La Descu... está con Liga Municipal Dominicana**

6 d · 🌐

🌿 Inicio de labores de poda y mantenimiento del arbolado en todo el municipio 🌿

Desde la alcaldía hemos comenzado las tareas de poda y mantenimiento del arbolado en todo el municipio, un trabajo necesario para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestras áreas verdes. Estimamos que estas labores nos tomarán unos 20 días.

Agradecemos su comprensión y pedimos disculpas por las posibles molestias que esto pueda ocasionar. Estamos comprometidos en mantener nuestro entorno limpio y seguro para todos.

◆ Cuidamos nuestros espacios, cuidamos de todos. ◆



Instagram

← [Notification] [More]

 **alcaldia del descubierta**
La Descubierta
132 seguidores · 175 seguidos

Instagram oficial del Ayuntamiento de La Descubierta (Independencia).
Le siguen mv.anateresa, yapa_org y 10 personas más

Siguiendo ▾ Enviar mensaje +

Sugerencias para ti [Ver todo](#)

-  **onapi_rd**
Onapi RD
Seguir
-  **gabsocialrd**
Gabinete de Política Social
Seguir

[Grid] [Profile]

[Home] [Search] [Post] [Reels] [Profile]

← [Notification] [More]

- cns srd**
Consejo Nacional de Seguridad Social
Seguir
- proyectos especiales...**
Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia
Seguir

[Grid] [Profile]

- ATENCIÓN COMERCIANTE**
Un entorno limpio no solo genera más clientes, sino que también refleja el orgullo de trabajar en un negocio responsable y limpio.
#AtenciónOrigen al Cliente de la región ALD
- LA BASURA NO HABLA, PERO DICE MUCHO DE NOSOTROS**
Una Descubierta limpia comienza por nosotros.
#QuieroLaEntorno ALD
- TU LIMPIEZA ES NUESTRO REFLEJO**
Normal o no, todos somos parte de nuestro pueblo y todos tenemos un rol que jugar en su desarrollo.
#VamosAlRescate ALD
- La Descubierta**
LA VOZ DE LA FRONTERA

[Home] [Search] [Post] [Reels] [Profile]

Portal



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

LA DESCUBIERTA



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias

Emergencia

Escríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a
nuestro Boletín

Noticias

Está aquí: Inicio / Noticias



Hicimos presencia en el Taller sobre presupuesto

2 septiembre, 2024

Para la Federación Dominicana de Municipios (Fedoma) mejorar las capacidades de capacidades de...



Estuvimos presente en el acto de firma de contratos de obras

12 junio, 2024

Estuvimos presente en el acto de firma de contratos de obras de riego en la provincia Independencia,...



Club Deportivo La Bomba se corona campeón del torneo de

12 junio, 2024

La Descubierta RD.- El sexteto femenino de la Bomba conquistó anoche su corona de campeón del...



Estámos trabajando junto a INAPA en el montaje de la

12 junio, 2024

Estámos trabajando junto a INAPA en el montaje de la válvula necesaria para devolver el abastecimiento de...



semana nuestra vicealcadesa La Reyna Ferreras sostuvo un

29 mayo, 2024

Esta semana nuestra vicealcadesa La Reyna Ferreras sostuvo un encuentro con Edgar García, asesor del...



Comité pro-fiestas patronales San Juan Bautista 2023 La

4 agosto, 2023



ALCALDÍA DE LA DESCUBIERTA DECLARA TRES DÍAS DE DUELO

4 agosto, 2023



Autoridades Buscan Soluciones a Impedimento

20 julio, 2023